
様式第３号（第１３条関係） 

会    議    録 

会 議 の 名 称         第４回朝霞第九小学校学校運営協議会 

開 催 日 時          

  午前１０時００分から  

令和６年１月３１日（水） 

             午前１０時５５分まで 

開 催 場 所          朝霞第九小学校 ２階 家庭科室 

出 席 者          

内田  明 藤井 文雄 下田 純子 

大熊 智恵 江川 博基   

小林 美加 （司会 記録 田口） 

会 議 内 容          

熟議 １０:００～１０:５５ 

（１）学校評価について 

（２）情報交換 

会 議 資 料          ・次第・学校評価資料・学校だより・働き方改革関係資料 

会 議 録 の        

 

作 成 方 針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 レ要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後〇か月 

会議録の確認方法 司会・記録による確認 

そ の 他 の          

 必 要 事 項          

 

  

傍聴者  ０人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等）                             

１ 開会のことば 開始 １０：００ 

２ 校長あいさつ 

  ・体力向上優良校について 

  ・インフルエンザ・新型コロナの流行など現状について説明。 

  ・いじめに関して、早期対応で解消している。 

  ・不登校について、登校渋り傾向の児童は減少傾向にあり、３０日を超える児童も本人

に寄り添う指導で、保健室登校や放課後デイサービスの利用など改善への手立てが進

んでいる。 

  ・学校だより等を示して、働き方改革や時数縮減などの取組を説明。 

  ・カインズ朝霞店との連携の様子などを紹介。 

３ 会長あいさつ 内田会長 

  ・幼稚園でもコロナ、インフルエンザが増えてきている。 

  ・働き方改革で、時数の見直しが進められているのは良いことである。 

４ 熟議 

（１） 学校評価について 

  ・教頭から資料に沿って概要説明。 

   

  委員Ａ： 

・保護者アンケートで、「わからない」が減ってきたことは良い傾向だ。 

   ・学校で対応できることと、できないことを説明することは、大切である。 

   ・スクールカウンセラーなどの活用状況はどうか。 

  校 長： 

・月１回の勤務だが希望者が多く、継続的なカウンセリングなど、有効に機能してい

る。 

（２） 情報交換 

 校長： 

・前回情報提供した配慮を要する児童について、改善状況などを報告 

・病休の職員は０であり、ストレスチェックの数値も低い傾向にある。職員が生き生き

としていることが大切であり、それが子供へ還元されていく。 

・超過勤務の職員も減る傾向にあり、職員に寄り添った働き方改革を進めている。 

 

委員Ｂ： 

・持ち帰りの仕事は増えていないか。 

校 長： 

・無いとはいえないが、それも減らせるよう努力している。 

委員Ｂ： 

・幼稚園でも苦慮している。結果的に管理職の仕事が増えている。 

校 長： 

・専科活用による空き時間を増やしたり、会議の精選をしたりしている。 

委員Ｃ： 



・私の幼稚園では、残業手当の支給などを行い、対応してきた。超過勤務は減ってきて

いる。 

委員Ｄ： 

・印刷業務などをできるスタッフが必要ではないか。 

校 長： 

・学校業務アシスタントが配置され、改善されてきている。。 

 

５ 今後の予定 

   ・第５回 令和 ６年 ３月 ４日（月）１０：００ 

 

６ 閉会のことば  １０：５５ 

    終了時刻  １０：５５ 

 

 


